

21-06-2023

informa

2023-1

Curso para los nuevos representantes



El aumento de la representatividad, tras las elecciones, y el gran relevo generacional de la profesión ha propiciado que se incorporen a SEMAF un gran número de compañeros que van a desarrollar labores de representación y defensa de los maquinistas.

Por ello, estamos llevando a cabo un curso a los nuevos representantes, que sirva de herramienta para que cada uno pueda desarrollar la defensa del colectivo de la mejor manera posible. Igualmente, la formación nos sirve como punto de encuentro para compartir personalmente información, conocimiento e impresiones sobre la situación en cada punto de nuestro ferrocarril, que facilitará la acción del sindicato.

Las primeras secciones en compartir el curso han sido Fuencarral, Atocha y Zaragoza. Así, cada semana este encuentro se repetirá con los nuevos representantes de todas las secciones.

